

U. de Talca suspendió clases hasta el lunes: Universidad cierra de forma preventiva campus ante posible caso de gripe aviar

Preocupa la muerte de algunas aves que estaban en el Jardín Botánico y el Arboretum, ubicados al interior del recinto.

JULIO E. JEREZ REYES

A través de una declaración pública emitida por su Dirección de Comunicaciones Corporativas, la Universidad de Talca informó ayer jueves a la comunidad que “de manera preventiva y en resguardo de la comunidad universitaria, se cerrará el campus Talca debido a un posible caso de gripe aviar, sospecha que se funda en la muerte de algunas aves que habitan en el Jardín Botánico y el Arboretum, ubicados al interior del recinto”.

Ambas zonas de conservación natural y forestal ocupan una superficie de 13 hectáreas y son parte de los atractivos del plantel.

“Esta medida se extiende desde hoy (ayer) jueves 13 de abril y hasta el domingo 16 de abril. Las clases serán suspendidas y su recuperación debe ser coordinada entre estudiantes y docentes. En tanto, las actividades administrativas se efectuarán mediante teletrabajo. Es importante señalar que todas las labores que se realicen fuera de dicho recinto se seguirán desarrollando con total normalidad”, se detalló.

Asimismo, la casa de estudios superiores precisó que



JUAN CARLOS ROMO

ESCENARIO.— El Jardín Botánico es uno de los atractivos del campus de la U. de Talca, destinado a la contemplación y cuidado de la naturaleza.

“las actividades académicas y administrativas se retomarán de manera habitual en el campus Talca a contar del lunes 17 de abril”.

Al mismo tiempo, se precisó que “en cuanto la situación fue detectada, la universidad cerró los espacios afectados y notificó al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), cuyos especialistas visitaron el recinto para recoger muestras. Los resultados se conocerán en un plazo de 48 a 72 horas” y que “la universidad mantiene un monitoreo constante de la situación, tarea a cargo de un comité especialmente creado para estos efectos, e informará oportuna-

mente el resultado de los estudios realizados”.

Según cifras del SAG, 15 regiones mantienen casos activos de gripe aviar y hasta el momento solo la Región de Aysén está libre del virus H5N1.

El virus se ha expandido desde zonas costeras hasta criaderos avícolas, a aves de traspatio y a mamíferos marinos y la cantidad de ejemplares afectados se estima que superaría los cien mil, debido a la imposibilidad de realizar un catastro completo.

Además, entre los casos positivos, a fines de marzo se reportó el contagio de un adulto (53), en la comuna de Tocopilla, Región de Antofagasta, que debió ser trasladado al Hospital de Antofagasta.

ÁREA
El Jardín Botánico y el Arboretum de la U. de Talca ocupan una superficie de 13 hectáreas.